

[ONLINE, 26.09.2018](#)

B. Braun Medical wird für Gel ausgezeichnet

Sempach LU - Die B. Braun Medical AG aus Sempach ist von der Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz mit einem Anerkennungspreis ausgezeichnet worden. Überzeugen konnte die Firma mit ihrem Gel für Brandverletzungen.

Die Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz (IHZ) hat einen ihrer diesjährigen Anerkennungspreise an die B. Braun Medical AG verliehen. Das Unternehmen konnte die Jury unter dem Vorsitz des ehemaligen IHZ-Präsidenten Werner Steinegger mit seinem Wundengel namens Prontosan acute überzeugen, wie es in einer Mitteilung heisst. Das Produkt wird den Angaben zufolge bei grossflächigen Brandverletzungen eingesetzt. Es verhindert die Bildung des heilungshemmenden Biofilms. Dank der Transparenz des Gels bleibt die Wunde für den Arzt gut sichtbar. Als „Teil der Innovation“ hebt die IHZ auch die Entwicklung eines Gebindes zur optimalen Applikation hervor.

B. Braun Medical ist die Schweizer Tochtergesellschaft des deutschen Pharma- und Medizinbedarfsunternehmens B. Braun Melsungen. B. Braun Medical hat seinen Hauptsitz in Sempach, ausserdem betreibt es Produktionsstandorte in Escholzmatt LU sowie Crissier VD und ist auch in Luzern und der Region Zürich präsent. Insgesamt beschäftigt es mehr als 1000 Personen in der Schweiz. Im Jahr 2017 erzielte es einen Nettoumsatz in der Höhe von 340,4 Millionen Franken^{ssp}

© **punkt4.info**